



# Procesos judiciales y medio ambiente

La protección del Río Bogotá pasa por una renovación institucional y un repensar la estrategia común de saneamiento de esa cuenca en su integridad

por: **Marco Antonio Velilla**  
Consejero de Estado, Sección Primera

**L**a importancia de la actividad judicial en la protección del medio ambiente ha obligado a los jueces a incursionar en un campo complejo que va más allá de la mera interpretación de la ley, y en el cual la elaboración de las decisiones se debe articular a partir de una construcción colectiva y participativa, apoyada en la arquitectura de lo interdisciplinario,

pues es en la interrelación entre los diferentes saberes y en la coordinación interinstitucional donde se pueden generar cambios que garanticen el futuro de la vida en el planeta.

Esta fue la perspectiva con la cual se abordó el análisis de la acción popular interpuesta para la protección del Río Bogotá y de ello da cuenta el presente trabajo.